F.S.U.

Communiqué de la FSU Décès d'Henri Leclerc

Henri Leclerc est décédé ce samedi 31 août.

La FSU tient à saluer une fois encore cette grande conscience humaniste.

A chaque fois qu'elle l'a rencontré, la FSU a pu mesurer la détermination et la stature d'un homme qui a choisi d'être viscéralement défenseur en actes du droit pour tous et toutes à l'égalité et du respect inaliénable des libertés.

A l'heure où les exclusions, les stigmatisations, les haines et les barbaries menacent, jusqu'au bout, pour les combattre, Henri Leclerc aura été de ceux qui n'abdiquent rien de la lumière de la pensée humaniste.

Henri Leclerc va manquer autant qu'il continuera d'inspirer toutes celles et tous ceux qui sont attachés à faire des droits de l'Homme un principe cardinal de réflexion et d'action.

La FSU adresse son soutien à ses ami-es de la Ligue des Droits des l'Homme, ainsi qu'à tous les proches d'Henri Leclerc.

Salut Henri Leclerc!

Bagnolet, le 1 er septembre 2024